



 immobilier
VALÉRIE LUCIEN

Studio

1453 m²

Réf. LD7561

670 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Notre agence immobilière à Saint-Rémy-de-Provence a sélectionné ce maret à restaurer pour son potentiel de restauration tout en conservant les avantages d'un terrain constructible, ainsi que sa situation à seulement quelques minutes à pied du centre-ville de Saint-Rémy-de-Provence. Ce Maret à restaurer, situé dans un quartier calme et recherché de Saint-Rémy-de-Provence, est une occasion rare de transformer et personnaliser un espace avec la possibilité de bâtir selon ses besoins. Le terrain offre une possibilité de construction à hauteur de 35% de la surface du terrain, permettant de ...

Our real estate agency in Saint-Rémy-de-Provence has selected this maret to restore for its restoration potential while retaining the advantages of a building plot, as well as its location just a few minutes' walk from Saint-Rémy-de-Provence town center. This Maret for restoration, located in a quiet, sought-after area of Saint-Rémy-de-Provence, is a rare opportunity to transform and personalize a space with the possibility of building to suit your needs. Up to 35% of the plot surface can be built on, opening up a wide range of possibilities. A visit is highly recommended to appreciate the ...

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com